

掲載できなかった質問 ▶市長の就任後1年を迎えるが、公約の実現の進捗状況はどうか。

経済環境部長
ものづくり推進を図るための
育成講座は、県が実施している
現場体験や教室が開催されてい
る。また市内から、かわらぶき、
和裁などの県が認定した職人、

ものづくりのまち構想
地域経済の活性化の取り組み
として、ものづくりの推進を図
るために、各分野の新規参入
者の方、あるいは後継者の問題
とその育成が必要になつてくる。
これらの方に対する、例えば講
座など今までどのように取り組
んできたのか尋ねる。

議員
農業従事者の育成、確保を目的
に新規就農者研修事業を実施し、
関係機関と連携を図り、サポー
トする。

様々な分野の育成が必要不可欠！

ものづくりのまち構想



ものづくりマイスターを派遣し、
実技講習などを実施している。さ
らに市では、今年度より新たな
支援として、創業する際に必要
なスキルを身につけてもらうた
めに常総創業塾を開催する。

また、農業分野では、新たな
農業従事者の育成、確保を目的
に新規就農者研修事業を実施し、
関係機関と連携を図り、サポー
トする。

議員
様々な施策を進めていると思
うが、利用する側に当たつての
のPRとして、市にとどまらず、
県やNPOでも行っているもの
も市民のみなさんにぜひとも周
知徹底していただきたい。

経済環境部長
職場体験などの実績は、27年
に3件、それ以前は2件あり、
内容は美容、和裁などがある。
新規就農では、28年度検討中を
含め3人の実績となつていて。

議員
「まるごとまちごとハザードマップ」の諸課題について
柱にしるされた最大水位の根拠
となるデータは何か尋ねる。

想定浸水深表示の是非

「まるごとまちごとハザードマップ」の諸課題について



浸水表示板の設置以降、周辺
住民、区長からさまざまな意見
があつた。防災意識が高まつた
という意見がある一方で、水害
を思い出して気分が悪くなるな
どの意見が寄せられた。市とし
ては、安全・安心を最優先に市
民の生命を守ることが重要と考
え、事業実施に至つた。

議員
国交省が発表する年に一度
の想定や国家百年だつたり、ピ
ー

洪水が発生した場合に想定さ
れる浸水の深さの最大値を浸水
想定区域内の電柱に表示したも
ので、28年8月に国土交通省が
指定、公表したデータに基づき
掲示した。

議員
「まるごとまちごとハザードマップ」の諸課題について
柱にしるされた最大水位の根拠
となるデータは何か尋ねる。

市長公室長

全体で348本設置した中の
16本ほど撤去している。

議員

市民のみなさんに周知をして
危機意識を醸成するというのが
最優先課題と話したが、表記を
電柱から外すという事例を聞く
が実際に外したのか。

議員
最優先に浸水が想定されるも
のを注意喚起するという姿勢は
良く分かる。しかし、外すとい
うこととは、市民一人ひとり説得
していくというまちぐるみでや
つていく断固たる決意、一貫性
のものが必要なのではないか。

掲載できなかった質問 ▶周辺有事に対する市の対応について